

PRESSEINFORMATION

1. Dezember 2011

Ausflugsgaststätte Kornhaus

Verpachtung wird neu ausgeschrieben

Im öffentlichen Teil des Hauptausschusses wurde gestern über den weiteren Fortgang bei der Verpachtung des Restaurants „Kornhaus“ beraten. Verwaltungsspitze und Stadträte waren sich einig, dass eine umgehende Neuausschreibung auf den Weg gebracht werden soll. Der Ausschreibungstext wird am kommenden Montag in die Dienstberatung des Oberbürgermeisters eingebracht und anschließend veröffentlicht.

Unabhängig von der Ausschreibung sollen Sanierungsarbeiten vorbereitet werden. „Oberste Priorität ist, baldmöglichst einen kompetenten Nachmieter für das Kornhaus zu finden“, fasst Oberbürgermeister Klemens Koschig das Beratungsergebnis der gestrigen Hauptausschusssitzung zusammen. Das Ziel, zum Anhalt-Jubiläum doch noch die Neueröffnung zu schaffen, soll nicht aus den Augen verloren werden.